

MS SHG Spiesen-Elversberg/Heiligenwald und SHG Syrinx-Saar

Sommerfest 2015

Im August feierten die MS-SHG-Spiesen-Elversberg/Heiligenwald und die SHG Syrinx-Saar (unter der Leitung von Frau Anja Schmidt) in großer Runde traditionell ihr gemeinsames Sommerfest in Heinitz am Weiher.

Als Gäste konnten Herr Herbert Temmes, Geschäftsführer des DMSG Landesverband Saarbrücken, der Neurologe, Herr Dr. Belau, F-Forbach, sowie Mitglieder aus anderen DMSG Gruppen und auch weit angereisten Gruppenmitgliedern der Syrinx SHG begrüßt werden.

Die Live-Musik von Herrn Martin Herrmann, Pate der Syrinx-Saarland-SHG, erfreute die Anwesenden und lud zum Mitsingen ein. Herr Herrmann spielte, wie beim vergangen Sommerfest, wieder ehrenamtlich. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an ihn.

Für die Kuchen-Bäcker- und Spenderinnen aus dem „Chor Heinitz“ in ihren witzigen Kostümen mit ihrem herzerfrischenden Beitrag als Hexen und Herrn Dr. Belau (er parodierte den Teufel) gab es begeisterten Applaus. Wenn es Herrn Dr. Belau möglich ist, kommt er immer wieder gern zu beiden Gruppen und erfreut die Anwesenden durch seine Teilnahme an humoristischen Einlagen. Auch hier an alle ein herzliches Dankeschön.

Die „Spieser Hexen“, die die MS-Gruppe in der Vergangenheit immer wieder mit großzügigen Spenden sowie Auftritten unterstützt hatten, konnten an diesem Sommerfest nicht teilnehmen. Für das nächste Fest haben sie jedoch ihre Unterstützung und Mitwirkung zugesagt.

Für das leibliche Wohl war bestens gesorgt: Schwenker, Würste, verschiedene Salat und selbstgebackene Kuchen. Das reichhaltige Buffet konnte sich wieder einmal sehen lassen.

Viele fleißige Hände haben auch dieses Jahr zum Gelingen des Festes beigetragen. Ihnen allen gebührt Anerkennung und aufrichtigen Dank.

Uschi Schmidt erhielt für ihre tatkräftige und langjährige Unterstützung von der Syrinx-Gruppe ein schönes Präsent und viele anerkennende Worte.

Herr Josef Kuhn hat die Gruppenleitung der DMSG Ortsgruppe Spiesen-Elversberg/Heiligenwald übernommen und freut sich auf ein alle bereicherndes Miteinander.

Monika Groß
Leiterin der Partnergruppe der DMSG-Saar